

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München



München, 12.06.2017

ANTRAG
Alt sein in München – Teil 3

Die Landeshauptstadt München stellt in einer Karte die vorhandenen öffentlichen Toiletten in den einzelnen Stadtbezirken vor, zeigt einen möglichen Handlungsbedarf auf und schlägt dem Stadtrat Lösungen zur Beschlussfassung vor.

Begründung:

Im Rahmen der Gesundheits- und Umweltberichterstattung der LH München wurde eine Sonderberichterstattung „Älter werden in München“ im Juli 2015 vorgestellt.

Ziel war es, die prospektiven Bedarfe von älteren Münchnerinnen und Münchnern darzustellen. Die Folgerungen aus dieser Sonderauswertung sind bisher überschaubar. Angesichts der wachsenden Stadtgesellschaft mit einer Zunahme der Hochaltrigen ab 75 Jahren um circa 30 Prozent bis zum Jahr 2030 wird dies eine stark wachsende Bevölkerungsgruppe sein.

Jetzt ist es an der Zeit, die vorgeschlagenen Handlungsempfehlungen in konkreten nachhaltigen Projekten umzusetzen.

Der Toilettengang ist für viele ältere Münchnerinnen und Münchner zum Problem geworden – das Angebot an öffentlichen Toiletten scheint nicht ausreichend zu sein. Aus gesundheitlicher Sicht soll der Toilettengang aber nicht zurückgehalten werden. Nicht wenige Ältere berichten, dass ihr öffentliches Leben durch den Mangel an sauberen öffentlichen Toiletten eingeschränkt ist.

Initiative: **Eva Caim**
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl, Mario Schmidbauer